



Une polémique est née après le report de la cérémonie du tirage au sort de la CAN 2021 qui devait se tenir le 25 juin 2021 à Yaoundé.

La CAF pour se justifier a évoqué des « raisons logistiques liées à la pandémie de Covid-19 ». Seulement, aux yeux de certains observateurs avertis, cette raison avancée par l'instance faitière cache en réalité la réelle intention de retirer une fois de plus la CAN au pays de Samuel Eto'o.

Pas d'inquiétude, rassure-t-on dans les couloirs de la Fecafoot. Le Cameroun tient fermement sa CAN 2021, qui sera sans doute l'une des plus belles jamais organisée en terre africaine. « **Notre pays abritera la Coupe d'Afrique des Nations dès janvier 2022. La Fecafoot est mobilisée aux côtés de l'Etat pour faire de cette fête du football, une grande première en Afrique ainsi que le souhaite Dr Patrice Motsepe (Président de la CAF (Ndl))** », a déclaré Seidou Mbombo Njoya, président par intérim de la Fecafoot.

Par ailleurs, l'on apprend que la FIFA veut adjudger les différents marchés liés à l'organisation de la CAN, notamment celui de l'organisation de la cérémonie du tirage au sort, en lieu et place du COCAN

Le COCAN va se transformer en FIFA/CAF-COCAN. Le SG de la CAF sera au Cameroun dans

les prochain jours pour installer un bureau qui prendra charge de la totalité de l'organisation.